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ANGELOPOLITANAS

PSICOLOGÍA DE LA BUAP, UN GRAN APOYO PARA 
LA SALUD EMOCIONAL: RECTORA LILIA CEDILLO

Durante el informe del director José Luis Rodríguez 
Sánchez, reconoció sus contribuciones en programas 
de atención y acompañamiento, así como de 
bienestar integral  

En época de pandemia, la participación de académicos y estu-
diantes de la Facultad de Psicología en la creación de programas 
de atención y acompañamiento, así como de bienestar integral 

a favor de la comunidad universitaria ha sido de gran apoyo 
para resolver problemas de salud emocional derivados de la 
modalidad a distancia, subrayó la Rectora Lilia Cedillo Ramírez, 
durante el Primer Informe de Labores de José Luis Rodríguez 
Sánchez, director de esta unidad académica.

“En este punto es donde los profesionales de la Psicología 
juegan un papel importante, porque todos en algún momen-
to requerimos del apoyo de un psicólogo, de su voz experi-
mentada, que nos ayudará en los momentos más críticos. No 
cabe duda que en la época de postpandemia también estarán 
contribuyendo de manera decisiva en la salud emocional de los 
universitarios”, añadió.

La Rectora Lilia Cedillo recordó cómo la Facultad de Psicología 
ha pasado por tiempos complicados, desde un sismo que los 
privó de sus instalaciones en el Centro Histórico, hasta otras 
situaciones que han logrado superar.

“Hoy vemos este resurgimiento de la Facultad de Psicología, 
que no sólo tiene que ver con temas de infraestructura, sino 
también con el bienestar que han generado a través de varias 
acciones; los logros no son fortuitos, son signo del trabajo en 

La advertencia está hecha, si hay funciona-
rios o políticos detrás de los hechos van por 
ellos, no habrá piedad contra estos “seres 
Diabólicos”.
“Vamos por todos ustedes, estamos ofendidos 

en Puebla por lo que hicieron estos malvados, 
seres diabólicos”, dijo el gobernador Luis Miguel Barbosa, 
a todos los implicados en la introducción de un bebé muerto 
el pasado 10 de enero al Cereso de San Miguel, que apareció 
en un contenedor de basura.
“Tenemos que dar ejemplo de que en Puebla la ley se aplica y 
que los monstruos de mentes retorcidas hay que extirparlos 
de aquí”.
La limpia será total en Seguridad Pública del estado y en el 
Cereso de San Miguel de Puebla, insistió el mandatario.
“No voy a descartar ninguna teoría ni línea de investigación en 
torno al bebé muerto introducido al penal y lo vamos a decir 
todo, porque no tenemos ningún vínculo con la delincuencia, 
este gobierno no”. No hay impunidad en Puebla, los delitos no 
se quedan en el olvido, se va a responder fuerte, sentenció 
el gobernador.
Por lo pronto se sabe que la posible responsable de introducir a 
Tadeo al penal de San Miguel es una servidora pública, informó 
el gobernador Luis Miguel Barbosa, quien dijo que hay 23 
órdenes de aprehensión, y hasta ayer se habían cumplido 21.
Entre los posibles involucrados se encuentran supervisores 
del penal, director, subdirector y custodios, mismos que ya se 
encuentran bajo investigación.
“Las detenciones fueron el lunes por la mañana, no en un 
operativo ayer martes por la noche, no, de las 21 personas 
detenidas cuando escuches el nombre de una mujer es porque 
era servidora pública, no era otra persona, y pronto habrá un 
esclarecimiento generalizado de todo”, declaró.

Hombres armados atacaron a uno de los líderes del 
grupo que mantiene la resistencia en el municipio 
de Coyomeapan, donde impiden el ingreso del 
presidente municipal, Rodolfo García López. La 
víctima del atentado fue Placido Hernández, quien 
salió ileso, sin embargo, uno de sus acompañantes 
resultó lesionado y se encuentra grave.
A través de un portal informativo, los habitantes dieron 

a conocer que la tarde del sábado se registró un ataque en 
contra del representante popular, quien es un defensor de los 
derechos humanos. Los hechos se registraron cuando viajaba 
a bordo de su auto, acompañado de otra persona.
El activista, trabaja en el amparo colectivo para evitar el pago 
del Derecho al Alumbrado Público (DAP), además de ser uno 
de los principales defensores indígenas, quien forma parte del 
Colectivo Nacional Alerta Temprana de Periodistas y Defen-
sores de los Derechos Humanos, es uno de los que se oponen 

al cacicazgo de la familia Celestino Rosas.

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera 
Pérez, presentó el programa “Custodias de Áreas 
Verdes”, cuyo objetivo es que se mantengan los 
espacios públicos en buenas condiciones. Agregó 
que en una primera etapa se entregaron 25 custo-
dias a empresas, asociaciones civiles y a ciudadanos, 

para que en coordinación con el Gobierno de la ciudad cuiden 
y mantengan en orden las áreas verdes.
Entre las propuestas de custodia destaca el Jardín Gutierre 
de Cetina, Parque de las Ninfas, Parque San Luis, Jardín Luis 
Donaldo Colosio, y el camellón de la Avenida Juárez.
Se pretende entregar custodias a los más de 400 parques 
que hay en el inventario municipal de áreas verdes, por lo que 
hay cien empresas que están interesadas en cuidarlas, sin 
embargo, continúan en trámite y en análisis.
“Entregamos 25 custodias a empresas, asociaciones civiles, 
hablando de corresponsabilidad, trabajo en equipo, sinergia 
entre sociedad y gobierno. Los custodios se comprometen a 
tener estás áreas bonitas y en buen estado, ayudar a cuidar 
el medio ambiente, la imagen urbana y el desarrollo urbano”, 
agregó.

El presidente municipal de San Andrés Cholula, 
Mundo Tlatehui, presentó los resultados de la 
Agenda de los 100 Primeros Días del Ayunta-
miento e insistió que el objetivo es y seguirá 
siendo cumplir con los compromisos estable-
cidos con los sanandreseños.

Indicó que de las 100 acciones que integran la 
Agenda cumplió con el 99 por ciento ya que la colocación de 
la primera piedra de la Subcomisaria de Seguridad Pública 
será ejecutada en próximas semanas.
Mundo Tlatehui informó que en el rubro “Bienestar Social 
para Vivir con Dignidad”, se creó la Secretaría para la Igual-
dad Sustantiva de Género, la que tiene como objetivo diseñar, 
ejecutar e implementar políticas públicas dirigidas a prevenir 
y promover una cultura de transversalidad para la igualdad 
entre hombres y mujeres.
Empezó el Programa Especial de Prevención a la Salud para 
disminuir los riesgos de enfermedades como cáncer de mama, 
cervicouterino, diabetes, sobrepeso y obesidad. También se 
puso en operación la Coordinación Especializada para Personas 
con Discapacidad, la cual generará condiciones de equilibrio 
social en el municipio.
Comenzó el programa “Escuelas sin Violencia”, con el fin de 
formar una cultura ciudadana de respeto entre la población 
escolar; además de arrancar el programa “Sonrisa y Vista 
saludable” con especial atención a mujeres, niñas y niños.
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MÉXICO, EN EL TOP 10 DE LOS 
PAÍSES CON MAYORES HOMICIDIOS 

POR CADA 100 MIL HABITANTES
México registra 26.8 homicidios por cada 100 mil habi-
tantes, detalló un informe de la empresa de estadísticas 
TResearch

CORTE DE APELACIONES DE EE.UU. 
CONFIRMA CADENA PERPETUA 
CONTRA ‘EL CHAPO’ GUZMÁN

Una Corte de Apelaciones en los Estados Unidos man-
tuvo la sentencia de cadena perpetua contra Joaquín 
‘El Chapo’ Guzmán

ABANDERAN A DELEGACIÓN 
MEXICANA QUE PARTICIPARÁ EN 
JUEGOS OLÍMPICOS DE INVIERNO

La delegación mexicana está compuesta por los 
deportistas Donovan Carrillo, Sarah Schleper, 
Rodolfo Dickson y Jonathan Soto

REVELAN ADELANTO DE 
“PINOCCHIO”, LA GRAN APUESTA 

DE GUILLERMO DEL TORO
La presentación de Pinocchio, en la versión de Gui-
llermo del Toro, llegará a las pantallas hasta diciembre 
de 2022 a través de Netflix
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DE PANDEMIA A ENDEMIAFrenando A.
Crisanto

DEL REPORTERO

Mientras hoy, estados como Puebla, se debaten en la 
discusión de la corrupción en sus penales y los inte-
reses que están en juego en las cárceles mexicanas, 
a partir de la introducción de un cadáver al Cereso 
de San Miguel y que obliga a cambios drásticos en el 
sistema penitenciario, hay asuntos de salud pública 
que dejamos a un lado y la actual pandemia no es 
algo menor que se deba ignorar. 
No son pocos los expertos en todo el mundo que 
lo han dicho: el Covid-19 tiene toda la pinta para 
hacerse endémico en distintas regiones y México 
tiene el perfil para ganar la rifa del tigre.
Dicen los que saben que una enfermedad infecciosa 
endémica se mantiene activa en forma cíclica en una 
región geográfica específica y su presencia depende 
de factores internos y externos. 
Entre los primeros, destaca su virulencia, las muta-
ciones que se muestran resistentes a los fármacos 
y claro está, la susceptibilidad de las personas que 
habitan esa región. Por su parte, los externos se 
inscriben en el clima predominante, el propio cambio 
climático y la existencia de vectores; es decir, de 
agentes que transmiten la enfermedad.
El paludismo y el cólera pueden entenderse como 
endémicas y hay quien dice que ciertas clases de 
influenza también lo son. El dengue es otro ejemplo 
importante y hay quien señala que la hepatitis B y C 
podrían caber en esta hipótesis.
No está de más decir que, nuestra tozudez a reunir-
nos sin control y a mal usar el cubrebocas nos hacen 

los vectores por antonomasia de este padecimiento.
Así, se dice que México tiene las características para 
hacer endémico al Covid-19. En pocas palabras, el 
virus estará en auge o ascenso en ciertos meses; 
posteriormente, descenderá, luego quedará en meseta 
y así, una y otra vez por un largo tiempo.
Hay docenas de enfermedades que son endémicas y 
se han logrado controlar con férreos programas de 
vacunación y cambios positivos de hábitos.
Justamente, el paludismo es un claro ejemplo de 
éxito a largo plazo.
En el caso del Covid-19, no solo es comprar cubrebo-
cas, sino desaprendernos de aquello que nos puede 
contagiar y contagiar a otros.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
Hay ocasiones en las que la desesperación por resol-
ver un problema termina por generar medidas que 
solo ponen en duda el sentido de emprender tales 
propuestas de solución.
El tema es la escalada violenta contra las mujeres en 
buena parte del país, en donde lo mismo son víctimas 
de feminicidio que de abuso sexual y de una plaga 
de delitos cometidos en su contra, sumergiendo a 
México en una crisis sin precedentes.
Hace poco la legisladora federal panista Kathia Bolio, 
propuso modificar la Ley General de Acceso de las 
Mujeres a una Vida Libre de Violencia (LGAMVLV) 
y la Ley General de Víctimas (LGV) y a partir de ello, 

lograr que la expedición de órdenes de protección en 
favor de víctimas o posibles víctimas, duren el tiempo 
que sea necesario hasta que cese la situación de 
riesgo para la víctima y deberán expedirse de manera 
inmediata en el momento que se tenga conocimiento 
de los hechos que las generan. 
Según Bolio, la autoridad que emitió tal orden man-
tendrá contacto directo y constante con la víctima de 
violencia cada 12 horas. Y complementó su sugerencia 
con la producción de un dispositivo en forma de reloj 
al que denominó “Pulso de Vida”, que contará con un 
botón de pánico, un geolocalizador y un micrófono 
para estar en comunicación con la policía.
Consultando con los expertos, estos se preguntaron si 
en México existe el número de policías y patrullas sufi-
ciente para atender esas emergencias; si el “Pulso de vida” 
podrá ser atendido en la realidad, por las autoridades. Y, 
si habrá personal suficiente para atender el contacto con 
la víctima, en forma directa y constante, cada 12 horas.
Apuntan, los que saben, a que, los artilugios propues-
tos van a producir un cuello de botella aún mayor, sin 
obtener grandes resultados.
El motivo es que la generación de violencia contra las 
mujeres no se detiene con relojes sino con la certeza 
de que, si alguien comete un crimen, será castigado 
sin contemplaciones, por más influyente que sea.
Ése es el nervio del problema y de la solución.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

Se crean Comisiones de 
trabajo para el intercambio 
empresarial: Coparmex

La Confederación Patronal de 
México (Coparmex) en Puebla, 
dio a conocer las Comisiones de 
Trabajo de este organismo em-
presarial, que serán la Comisión 
de emprendimiento, salud, edu-
cación, jurídica y de normativi-
dad, energía, ética e integridad, 
innovación, medioambiente, se-

-
llo democrático con el objetivo 
de integrar grupos de trabajo 

especializados que fomenten el 
intercambio del sector empresa-
rial en general y de la sociedad.

Durante rueda de prensa 
Rubén Furlong, detalló que en 
el tema de salud será de las más 
representativas, no sólo por el 
tema actual de la pandemia, sino 
por sus consecuencias en la salud 
mental de las personas y la cre-
ciente preocupación por construir 
una cultura de salud y bienestar 

basada en la prevención.
Asimismo, dijo que a través 

de la comisión de emprendimien-
to se buscará un alto impacto, 
social y de base tecnológica.

En tanto que para Comisión 
de Educación se buscarán la vin-
culación con diferentes aliados 
para desarrollar un entorno edu-
cativo favorable para transitar 
hacia una sociedad del conoci-
miento.  ALMA MÉNDEZ

RUBÉN FURLONG, DETALLÓ QUE EN EL TEMA DE SALUD SERÁ DE LAS MÁS REPRESENTATIVAS. FOTO: 

TENENCIA DE LA TIERRA NOS QUIERE 
DESPOJAR DE UN PREDIO, ACUSAN 
VECINOS DE GREGORIO DE GANTE

Puebla, Pue. Vecinos de la co-
lonia Gregorio de Gante, se 

Tenencia de la Tierra y Población 
del gobierno estatal, donde acu-
san al director general, Lorenzo 

-
mo, por querer despojar de su 
predio a 100 familias.

-
ca y con pancartas en mano en 
las que se podía leer: “Lorenzo 
Martínez, corrupto y déspota”, 
“Lorenzo Martínez atenta contra 
los poblanos y sus viviendas”.

En voz de Eduardo de los 
Santos, representante de los ve-
cinos, precisó que han comprado 
sus predios y están asentados de 
manera legal y denunciaron que 
tienen una amenaza de desalojo 
que tendrá efecto en tres días.

viviendo en este lugar, en el cual 
han pagado impuestos y donde 
además cuentan con documentos 

Tenencia de la Tierra nos quiere 

despojar de un predio, acusan 
vecinos de Gregorio de Gante

la orden de desalojo, debido a 
que saben que aparecieron unas 

pues son hermanas de la per-
sona que les vendió el predio 
y ahora reclaman la propiedad, 
por lo que ya su representante 

de Tenencia de la Tierra para de-
nunciar tal hecho. 

“Nosotros le compramos a una 
persona, tenemos los documen-
tos de compraventa, luego estas 

las propietarias, vienen a tenencia 
de la tierra porque ya no están 
de acuerdo en vender el terreno, 
pero prácticamente nuestro pre-
dio está pagado”, acotaron.

Amagaron con seguir mani-
festándose si la autoridad no da 
una solución a su caso, en caso 
de seguir con la negativa enton-
ces irán a Casa Aguayo para exi-
gir justicia y que actué conforme 
a la ley.  ALMA MÉNDEZ
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VW y Anáhuac se unen 
para promover educación, 
cultura e investigación
Puebla, Pue- Volkswagen de México y 
la Universidad Anáhuac Puebla realiza-

-
ración para llevar a cabo acciones con-
juntas para el desarrollo de proyectos y 

-
llo de la ciencia y tecnología.

A través de esta alianza colabo-
rativa entre la Universidad Anáhuac 
Puebla y Volkswagen de México, se 
generará una cooperación para llevar 
a cabo proyectos especializados, pro-

-

-

-
dad universitaria.

“La alianza con Volkswagen es un 

-

-
-

ponder a las nuevas necesidades del 

 ALMA MÉNDEZ

COLEGIO HUMBOLDT CIERRA POR DOS MOTIVOS: COVID 
Y POR RENOVACIÓN DE CONTRATO DE COMODATO

-

que éste se encontraba en un contrato de 

La Fundación señaló que desde el 

adueñar del predio donde se encuentra la 
-

cios y ataques judiciales contra el instituto, 

se da la razón al patronato de contar con 
todos los derechos de la propiedad.

-
gio, seguir con sus actividades y renovar 

-
núe con la actividad educativa y que ésta 
se lleve con vigilancia y transparencia.

-

se sostuvo una reunión con la dirección 

-
-

El segundo es la renovación del co-
-

-
-

do y se irá evaluando la situación, por lo que 
deben estar pendientes de cualquier aviso 

CUARTA OLA COVID REGRESA 
AL COLEGIO HUMBOLDT A
CLASES VIRTUALES

-

-

la escuela que se necesite para continuar 
con las clases en línea, podrán acudir este 

ese horario no se podrá ingresar.

-

-
tuciones ya han regresado a clases de 

-

Madero, quien en enero regresó a clases 
-

-

 ALMA MÉNDEZ

Tec de Monterrey y 
Chignahuapan pactan 
asesorías para mejorar 
servicios municipales

-
-

-
-

ción, ya que con ello se puede detonar 
-

que para un desarrollo es necesario 
contar con la asesoría adecuada para 

acordó con Tec de Monterrey capacita-

convenio es garantía de que habrá un 
trabajo con resultados, pues en el Tec de 
Monterrey es una institución con inno-

-
cesita para sobresalir.  ALMA MÉNDEZ

“El Ceresito” ayuda a 
exreclusos a reintegrarse 
a la vida laboral

de trabajo para personas que se en-

trabajo, apoyo jurídico y psicológico.
En entrevista para Lo de Hoy, 

-
ductiva, para poder regresar a su 

Aseguró que dicha inquietud nace 

-
justicias, por lo que una vez que es-

ser escuchados.
-

es contar con un trabajo y obtener 

que brindan este apoyo para poder 

-
bajo general con un contrato de por 

 ALMA MÉNDEZ
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Bajaron contagios, pero aumentaron 
hospitalizados Covid en Puebla

Puebla, Pue. La Secretaría de Salud de 
Puebla registró 345 nuevos enfermos 
de Coronavirus, en comparación con 
los datos de ayer son 50 casos menos, 
también se contabilizaron 7 muertos, 
actualmente hay 133 mil 832 casos po-
sitivos acumulados y 16 mil 501 falle-
cidos.

El secretario de Salud de Puebla, 
José Antonio Martínez García, explicó 
que en todo el estado hay 2 mil 471 ca-
sos activos distribuidos en 67 munici-
pios, es decir el Covid-19 tiene presen-
cia en el 31 por ciento de la entidad.

Además se tienen registrados 211 
pacientes hospitalizados, de los cuales 

20 están graves por lo que requieren 
ventilación mecánica asistida.

Desde el inicio de la pandemia de 
Coronavirus, la Secretaría de Salud ha 
procesado 220 mil 575 muestras para 
detectar casos Covid-19, de estos el 59 
por ciento han dado positivo. 

        SILVINO CUATE

VECINOS DE JARDINES 
GUTIÉRREZ DE CETINA SERÁN 
CUSTODIOS DE ÁREAS VERDES

Puebla, Pue. El presidente, Eduardo 
Rivera Pérez realizó la entrega de cus-
todias de áreas verdes a los vecinos de 
Jardines Gutiérrez de Cetina, para que se 
brinde mantenimiento de manera coordi-
nada a estos espacios.

Rivera Pérez comentó que se están 
entregando las primeras 25 custodias 
a empresas, asociaciones civiles, y ve-
cinos de diferentes colonias, para que, 
en coordinación con el Ayuntamiento de 
Puebla se cuiden las áreas verdes.

“Necesitamos de su mano y de su par-
ticipación para tener estos espacios dig-
nos, y por eso este programa de custo-
dias donde queremos cuidar nuestra casa 

El alcalde comentó que se tienen 
las propuestas de custodia de los par-

ques, las ninfas, parque San Luis, Jardín 
Luis Donaldo Colosio, el Camellón de la 
Avenida Juárez, entre otros. Dijo que la 
ciudadanía requiere más áreas verdes, a 

El presidente reiteró que para mejo-
rar la infraestructura de los espacios pú-
blicos es necesario la participación de los 
poblanos, por ello pidió que cumplan con 
el pago de predial.

“No se puede construir una Ciudad 
de Diez, si no hay ciudadanos de diez, 
porque hemos dicho que para corregir 
el rumbo de Puebla es contigo, no so-
lamente es tarea del gobierno de la ciu-
dad, es contigo empresario, es contigo 
ama de casa, es contigo asociación civil, 
es contigo transportistas”, dijo. 

         SILVINO CUATE 

DE 729 A CASI 65 MIL 
PESOS LA ATENCIÓN 
MÉDICA POR PACIENTE 
COVID EN PUEBLA
Puebla, Pue. Estando en la cuarta ola de 
la pandemia por Covid-19, el secretario 
de Salud, José Antonio Martínez García, 
reconoció ante diputados de la LXI 
Legislatura que la atención médica hacia 
todos los círculos sociales se ha realizado 
sin distinción, ni colores partidistas.  

Como parte de la comparecencia de 
la glosa del Informe de Gobierno, sostuvo 
que la salud no tiene colores ni preferen-
cias partidistas, y por el contrario es con-
siderado como el mejor ejercicio democrá-
tico, un ejemplo perfecto de la igualdad, 
además de que Puebla está trabajando 
bajo los lineamientos del poder federal.

Martínez García llamó a los legislado-
res a proponer acciones para poder mejo-
rar las acciones que permitan hacer frente 
a la pandemia por Covid, al asegurar que 
toda política pública y modelo de atención 
es perfectible.

COSTOSA ATENCIÓN
Sobre la situación de la pandemia en Puebla, 
reconoció que un paciente con primeros sín-
tomas de covid-19 cuesta 729 pesos.

Los que ingresan al hospital con sínto-
mas graves, pero no requiere ventilación por 
día genera un gasto 41 mil 412 pesos, mien-
tras un paciente en terapia intensiva ya con 
entubación el costo es de 64 mil 441 pesos.

 Resaltó que se han aplicado 7 mi-
llones 566 mil 713 vacunas de primera, 
segunda y dosis de refuerzo en Puebla 
contra la covid-19.

MONITOREO AL RÍO ATOYAC
El secretario de Salud, José Antonio 

se realizan diagnósticos para detectar 
en menores de edad alguna intoxicación 
como diarreas provocadas por el consumo 
de esta agua y dermatitis, esto producto 
de la contaminación del Rio Atoyac.

Lo anterior se dio en respuesta al di-
putado por el PVE, Jaime Natale, quien 
pidió conocer que se está haciendo para 
sanear el río Atoyac, y como se está aten-
diendo el desabasto de medicamentos.

 DATOS Y ACCIONES
En Puebla un paciente con primeros sínto-
mas de Covid-19 cuesta 729 pesos, aquel 
que ingresa al hospital con síntomas gra-
ves, pero no requiere ventilación por día 
cuesta 41 mil 412 pesos.

Mientras un paciente en terapia intensi-
va ya con entubación el costo es de 64 mil 
441 pesos. De esto, el secretario fue cues-
tionado por el diputado de MC, Fernando 
Morales Martínez, a quien contestó, que se 
han aplicado 7 millones 566 mil 713 vacu-
nas de primera, segunda y dosis de refuer-
zo en Puebla contra la Covid-19.

Del mismo modo, destacó que a través 
de los Servicios de Salud y del ISSSTEP, se 
llevó a cabo la contratación y recontrata-
ción de 2,854 enfermeras, 2,775 médicos, 
109 paramédicos, 431 camilleros, 145 in-

Indicó que durante el 2021, asegura-
mos el suministro, dispensación y reparto 
de medicamentos en las 279 farmacias 
subrogadas, así como la reposición de 
existencias en 359 unidades médicas sin 
módulo de farmacia.

A través de las unidades hospitalarias se 
continuó con la atención médica: fueron 526 
mil consultas generales, 569 mil consultas de 
especialidad, 130 mil consultas de urgencia, 
más de 87 mil egresos hospitalarios, casi 10 
millones de estudios de laboratorio, y 786 
mil estudios de rayos X, además de 66 mil 
tomografías, entre otros exámenes médicos 
y servicios que se pueden apreciar en esta 
imagen.  AURELIA NAVARRO

Otra vez Armenta 
a confinamiento 
por Covid
Puebla, Pue. La cuarta ola de la pan-
demia sigue incrementando los ca-
sos de contagio en la clase política 
de Puebla, esta vez, el senador por 
Morena Alejandro Armenta Mier con-

El morenista explicó que cada lu-
nes se realiza la prueba covid, ante 
la responsabilidad que tiene como 
senador, aclaró que no presenta sín-
tomas de la enfermedad aun cuando 
dio positivo este lunes 25 de enero.   

Aclaró que ya sigue las recomen-
daciones de los médicos, para estar 

evitar contagiar a más personas.
“Como cada semana, todos 

los lunes, me realicé la prueba de 
#COVID19  por la responsabilidad 
que tengo como senador. Les com-
parto que salí positivo, sin que haya 
presentado algún síntoma anterior-
mente. Acataré las recomendaciones 
médicas, me encuentro en buenas 
condiciones”.

Este mismo lunes, el dirigente es-
tatal del PRI, Néstor Camarillo Medina 
dio positivo de Covid-19, y antes de 
él, los diputados Mónica Silva del PT, 
así como los legisladores de Morena, 
Sergio Salomón Céspedes Peregrina, 
Daniela Mier y Eduardo Castillo die-
ron positivo de contagio. 

        AURELIA NAVARRO
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“ESTAMOS OFENDIDOS 
EN PUEBLA CON LO 
QUE HICIERON ESTOS 
MALVADOS SERES 
DIABÓLICOS”
Puebla, Pue. “Vamos por todos uste-
des, estamos ofendidos en Puebla por 
lo que hicieron estos malvados, seres 
diabólicos”, fue el mensaje del gober-
nador de Puebla, Miguel Barbosa, a 
todos los implicados en la introducción 
de un bebé muerto al penal de Puebla 
el pasado 10 de enero y que después 
apareció en un contenedor de basura 
dentro del Centro de Readaptación San 
Miguel al sur de la capital de Puebla.

“No vamos a dejar ningún detalle 
inconcluso, vamos contra los implica-
dos, son seres diabólicos, tenemos que 
dar ejemplo de que en Puebla la ley se 
aplica y que los monstruos de mentes 
retorcidas hay que extirparlos de aquí”.

Asimismo, el titular del Ejecutivo 
estatal dijo que la limpia será total en 
Seguridad Pública del estado y en el 
Cereso San Miguel de Puebla.

penal fue desarticulado todo “un pue-
blito” dentro se viví con privilegios con 
prostitución y drogas, pero todo esto 
fue destruido.

“No voy a descartar ninguna teo-
ría ni línea de investigación en torno al 
bebé muerto introducido al penal y lo 
vamos a decir todo, porque no tene-
mos ningún vínculo con la delincuen-
cia, este gobierno no”.

No hay impunidad en Puebla, los 
delitos no se quedan en el olvido, se 
va a responder fuerte, sentenció el go-
bernador de Puebla.

No habrá más un estado vinculado 
a la delincuencia como lo hubo, sen-
tenció el gobernador de Puebla. 

               SILVINO CUATE

El director, subdirector y custodios 
enredados en la introducción del 
bebé muerto a penal de Puebla

Urgen panistas “filtros de seguridad efectivos” en penales de Puebla

Puebla, Pue. La principal posible res-
ponsable de introducir un bebé al penal 
de San Miguel se trata de una servido-
ra pública, así lo informó el gobernador 
Miguel Barbosa Huerta, quien dijo que 
hay 23 órdenes de aprehensión, de las 
cuales se han cumplido 21.

El titular del Poder Ejecutivo dio a co-
nocer que entre los posibles involucrados 
se encuentran supervisores del penal, 
director, subdirector y custodios, mismos 
que ya se encuentran bajo investigación.

“Las detenciones fueron ayer (24 de 
febrero) por la mañana, no en un ope-
rativo ayer por la noche, no, de las 21 
personas detenidas cuando escuches 
el nombre de una mujer es porque era 
servidora pública, no era otra persona, 
y pronto habrá un esclarecimiento ge-
neralizado de todo”, declaró.

Barbosa Huerta enfatizó que se va 
aclarar todo lo ocurrido, y la Fiscalía 
General del Estado de Puebla (FGE) ya 
tiene la investigación a punto de concluir.

Barbosa Huerta también dio a cono-
cer que en el penal de San Miguel de-
jaron de aplicarse protocolos de seguri-

evitar delito al interior.
“Todos los reclusos y sus visitantes 

con absoluto respeto a sus derechos de 
visita, a los derechos humanos deben 
de ajustarse a la seguridad, pero es que 
en los reclusorios mucha gente intenta 
todo el tiempo evitar la revisión ingresar 
por los lugares que no tienen revisión y 
eso no debe de existir”, dijo.

Cuestionado sobre el nombramiento del 
nuevo titular de la Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP) Daniel Iván Cruz Luna, el go-
bernador dijo que habrá toda una renova-
ción completa del esquema de la Secretaría, 
para tener mejores resultados.

En relación al nuevo subsecretario 
de Centros Penitenciarios Jorge Pérez 
Melchor dijo que tiene que ver con es-
tablecer mejores condiciones de funcio-
namiento, y con ello lograr esclarecer los 

hechos, además de mejorar y transpa-
rentar el sistema de operación del penal. 

MUJER ENCABEZA DIRECCIÓN DEL 
PENAL SAN MIGUEL EN PUEBLA
Esta mañana el gobernador de Puebla Mi-
guel Barbosa Huerta, dio a conocer que 
será una mujer la que encabece la direc-
ción del penal San Miguel, ubicado al sur 
de la capital poblana.

Agregó que está en marcha una ree-
structura total del sistema de Seguridad 
Pública del estado y lo mismo ocurre en 
el centro penitenciario.

Hay que recordar que ayer hubo mod-

Pública Estatal, además de las detenciones 
de 19 personas entre directivos y mandos 
del Cereso San Miguel relacionados con el 
caso del bebé que apareció en un contene-
dor de basura el pasado 10 de enero, que 

el cual fue robado de un panteón en Iztapa-
lapa en la Ciudad de México.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue- Desde el Congreso local, la di-
putada local por el PAN, Mónica Rodríguez 
Della Vecchia pidió al titular de la Secretaría 
de Seguridad Pública, Daniel Iván Cruz Luna 
y al subsecretario de Centros Penitenciarios, 

de seguridad efectivos” para el ingreso y 
salida de los penales de estado.

Indicó que estas medidas pueden evi-
tar en un futuro que casos como el bebé 
Tadeo, que fue hallado en un contenedor 
de basura dentro del reclusorio de San 
Miguel en Puebla, se vuelvan a repetir.

Rodríguez Della Vecchia precisó que el 
caso del “bebé Tadeo” puso al descubier-

to que la situación de corrupción dentro 
de los penales y reclusorios regionales de 
Puebla, no ha disminuido, por el contra-
rio, sigue siendo el mismo o peor. 

Pidió a las autoridades hacer público 
que hay detrás del hallazgo del bebé, es 
decir, quien fue la persona o personas 
que exhumaron el cadáver de Tadeo, 
como llegó al estado de Puebla, quiénes 
permitieron el ingreso del cuerpo al pe-

Si bien reconoció que en su momento 
la Fiscalía General del Estado (FGE) esta-
ba investigando, a la fecha se desconoce 
los “nombres y cargos” de quienes fueron 

las 19 personas que se vieron involucra-
dos en el caso del bebé Tadeo. 

“En tres años de estos gobiernos la co-
rrupción no ha disminuido y sigue siendo 
el mismo”.  AURELIA NAVARRO
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PLANTA DE AUTOS 
ELÉCTRICOS OPERARÁ 
EN CIUDAD MODELO; 
APLICARÁ 5 MIL MDP 
DE INVERSIÓN
Puebla, Pue. El gobernador Miguel 
Barbosa Huerta realizó el anuncio de 
inversión de la empresa Link Ev Electric 
Vehicles en Puebla (o por su traducción 
vehículos eléctricos”, con ello se hará una 
inversión de 5 mil millones de pesos.

En el uso de la palabra, el gobernador 
dijo que con esta iniciativa se generarán más 
de 400 empleos directos y mil 250 indirec-

Unen esfuerzos Eduardo Rivera y 
ediles de la zona metropolitana 
contra la inseguridad

Intervención del IEE daría 
mayor certeza de los resultados 
en juntas auxiliares
Puebla, Pue. Luego de las complicaciones que se presentaron en 
las elecciones de juntas auxiliares, el alcalde, Eduardo Rivera Pérez 

Municipal para empatar esta contienda con las votaciones para elegir 
presidentes municipales.
Rivera Pérez reiteró que el Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) 
se debe hacer cargo de las elecciones en juntas auxiliares, pues de esta 

Estado en donde se revise la celebración de las elecciones de las 
juntas auxiliares, que se empate con los procesos electorales, los 

que cuentan con los requisitos para que se convierten en delegaciones 

“Un proceso que se llevó siempre con las complicaciones que tiene la 

como ha sucedido también en otros procesos en otros años anteriores, 

declaró. En otro tema dijo que siguen las mesas de trabajo con el 

se han detectado diversos daños al inmueble. 

REGIDORES 4T REPROCHAN AL IEE MALOS 
RESULTADOS EN JUNTAS AUXILIARES DE PUEBLA

PERIODISTAS DE 
PUEBLA SE SUMAN A 
EXIGENCIA DE JUSTICIA 
POR ASESINATO DE 
COLEGAS
Puebla, Pue- Periodista de Puebla se 
suma a la exigencia de justicia por 
la muerte de Lourdes Maldonado y 
Margarito Martínez, quienes trabaja-
ban en Tijuana y José Luis Gamboa 
de Veracruz.

La tarde de este martes, decenas 
de periodistas se reunieron frente 
a la Catedral de Puebla para hacer 
visible la problemática que está pre-
sente en todo el país.

Entre las exigencias que presen-
taron fueron mayor seguridad para 
el gremio ya que no se respeta la 
libertad de expresión entre los tra-
bajadores que realizan esta labor.

Durante la manifestación se colo-
có una pancarta en las puertas de la 
catedral donde se podía leer el nom-
bre de los periodistas que murieron 
realizando si labor.

Al unísono de “justicia para 
Lourdes, Margarito y José Luis”, se 
llevó a cabo este movimiento que 
tiene presencia en diferentes Estado 
de la República.   SILVINO CUATE

Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal de la capital, enca-
bezó la cuarta reunión de la Comisión Permanente por Puebla, 
donde por primera vez se sumaron los esfuerzos de los ediles de 

-
tegias de desarrollo territorial desde una perspectiva conurbada 
y para coadyuvar con las políticas públicas implementadas por 
el Gobierno del Estado.

En esta ocasión, los alcaldes Edmundo Tlatehui de San 

Andrés Cholula, Paola Angón de San Pedro Cholula y Filomeno 
Sarmiento de Cuautlancingo, participaron en la construcción de 
iniciativas para dar atención y seguimiento a los ejes prioritarios 
de seguridad pública y reactivación económica.

“Vamos a hacer de esta Comisión Permanente algo muy pro-
vechoso para Puebla, para toda el área metropolitana, y estoy 
seguro que va a rendir grandes frutos”, expresó Rivera Pérez, 
tras reconocer que se está formando un equipo de trabajo de 
gran alcance y plural.

En este sentido, Edmundo Tlatehui celebró la oportunidad 
de crear lazos de cooperación para incidir de manera conjunta 
en sectores de alto impacto, como el económico; al tiempo que 
Filomeno Sarmiento ahondó en la pertinencia de atender de 
manera coordinada las problemáticas sociales que se desarro-
llan regionalmente. 

Por su parte, Paola Angón recalcó la importancia de confor-
mar una agenda conjunta en materia de seguridad y genera-
ción de estímulos a los micro, pequeños, medianos y grandes 
empresarios, para potenciar el atractivo de inversión de la zona 
metropolitana.  REDACCIÓN

SILVINO CUATE

Puebla, Pue. Tras la suspensión de 
plebiscitos en algunas juntas auxi-
liares de Puebla capital, los regido-
res de la 4T anunciaron que solicita-
rán que sea el Instituto Electoral del 
Estado (IEE) el que asuma la res-
ponsabilidad para llevarlos a cabo 
en próximos días. 

De igual forma, consideraron 
urgente plantear al Congreso local 
retomar la iniciativa que fue pre-
sentada en el 2020, la cual buscaba 
generar reformas constitucionales 

Reprocharon que en ese año las 
diferencias políticas pesaron más, 
logrando que esta iniciativa fuera 
congelada, por lo que ahora consi-
deran importante que la actual LXI 
Legislatura la retome.

En voz de la regidora Elisa 
Molina pidió que se impulse la ini-
ciativa de decreto de reforma a los 
artículos 224, 225, 226, y 228 del 
capítulo 27 de los Pueblos y sus jun-
tas auxiliares.   

La propuesta es que se per-
mita la participación de hombres 

y mujeres por igualdad, que en la 
misma elección para ayuntamiento 
también se haga este ejercicio para 
juntas auxiliares y que sea la autori-
dad electoral como el IEE la que se 
encargue de realizar las votaciones.   

Los cabildantes expusieron que, 
de los plebiscitos de este 23 de ene-
ro en juntas auxiliares, las mismas 
familias acusaron un recorte selec-
tivo de colonias, que les impidió 
votar y participar en la toma de de-
cisiones, así como como padrones 
rasurados.  AURELIA NAVARRO

tos, ya que esta acción forma parte de la re-
activación económica en la entidad poblana.

Barbosa Huerta aseguró que la instala-

ción de la ensambladora de transporte eléc-
trico, estará encabezada por empresarios 
poblanos e inversionistas internacionales, 
se tiene previsto que la sede sea en Ciudad 
Modelo y su inicio de operación sería en julio.

“Con la llegada de la planta arma-
dora de autos y camionetas eléctricos a 
Puebla, la administración estatal muestra 
el apoyo y acompañamiento a estas ini-
ciativas, y a su vez la empresa EV Electric 
Vehicles”, declaró.

En su intervención, Sergio de la Vega, 
de la empresa, Citizens Resources Link EV 
explicó que la primera fase será con 4 lí-
neas de producción, y se busca armar un 
vehículo al día para lograr mil 400 al año.

Mientras que en la fase 2 y 3, que va 

de 3 a 5 años, se plantea construir hasta 
10 mil vehículos anuales, mismo que serán 
distribuidos en distintas partes del mundo.

Asimismo dijo que para detonar una nue-
va industria de electro movilidad en Puebla, 
la instalación de la ensambladora de autos 
eléctricos en la entidad, tiene el objetivo de 
que en menos de 12 meses salgan los pri-
meros vehículos de la planta.  SILVINO CUATE
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Nancy de la Sierra lamentó 
falta de apoyo de senadores 
a caso UDLA Puebla

MORENA PUEBLA YA SE SIENTE GANADOR 
DE TLAHUAPAN, MIAHUATLÁN Y TEOTLALCO
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Puebla, Pue. El dirigente estatal de Morena, 
Aristóteles Belmont, advirtió a la oposición que 
los municipios de Santa Rita Tlahuapan, San José 
Miahuatlán y Teotlalco donde habrá elecciones ex-
traordinarias el 6 de marzo serán gobernados por el 
partido guinda. 

Precisó que se está realizando mucho trabajo po-
lítico para poder seguir incrementando los ayunta-
mientos gobernados por Morena, dijo que para esto 
el partido que representa está abierto a hacer alian-
za con el Partido Verde Ecologista siempre y cuando 
esté sume al proyecto de la 4T.

Aristóteles Belmont precisó que si otros partidos 
políticos, aunque sean de la oposición buscan respal-
dar a Morena para ganar los comicios del 6 de junio, 

el partido guinda está abierto a escucharlos. 
“Si ellos se quieren sumar a la plataforma de 

Morena que es la que ha demostrado mayor fuerza, 
y si se alinea a los principios de 4T serán recibidos. 

de candidatos”, dijo.

se han tenido pláticas con diferentes grupos de los 

como aspirantes, pero por ahora están a la espera de 

Lo anterior se dio luego de haber hecho la pre-
sentación de la nueva sede del Comité Directivo 
Estatal de Morena, el cual está ubicado sobre la calle 
17 Poniente.  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. La senadora, 
Nancy de la Sierra Arámburo, 

-
gunos legisladores se opusie-
ran a dictaminar el exhorto 
que presentó ante el Pleno 
para liberar el campus la 
Universidad de las Américas 
Puebla (Udlap).

Recriminó que hayan igno-
rado el reclamo que mantienen 
más de 10 estudiantes que se 
han visto afectados desde que 
inició el problema con la toma 
del campus.

De la Sierra Arámburo con-
-

guir solicitando la aprobación 
del exhorto, pero ya en pe-

el problema de la UDLAP sea 
resuelto cuanto antes.

Fue el pasado 7 de enero 
cuando la senadora subió al 
Pleno para presentar un pun-
to de acuerdo para exhortar al 
Poder Judicial de Puebla para 
tomar las medidas legales 
conducentes y lograr la libera-
ción de las instalaciones de la 
UDLAP.

En este punto destacó la 
importancia de lograr que la 
universidad regrese a su esta-
bilidad, para que estudiantes 
y profesores regresen de ma-
nera presencial a sus activida-
des.  AURELIA NAVARRO
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Corte de EU 
confirma cadena 
perpetua contra 

Joaquín el ‘Chapo’ 
Guzmán

Un Tribunal de Apelación de 

-
-

julio de 2019 fue condenado por 
-

presentó un recurso para anular el 

Un día después de conocerse la 
sentencia, la defensa apeló para 

-

-

-
nes presentadas por la defensa de 

-

La defensa basó su petición 

-

estaba prohibido durante el pro-

-

-

Loera fue hallado culpable de 10 

La justicia lo condenó a cadena 

Florence, situada en el desierto 

acusa de haber introducido en el 

1,44 toneladas de pasta de cocaí-

-

-

órdenes de captura contra sie-

 N

EN JULIO DE 2019, GUZMÁN LOERA 
FUE CONDENADO POR TRÁFICO DE 

DROGAS Y LAVADO DE DINERO, 
ENTRE OTROS CARGOS.

NEWSWEEK MÉXICO POR NEWSWEEK MÉXICO
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Sujetos armados asaltan 
gasolinera en Tecamachalco

SEGURIDAD PÚBLICA DE ATLIXCO SE CAPACITA PARA 
ATENDER PROBLEMAS DE VIOLENCIA DE GÉNERO

HOMBRE DE LA TERCERA 
EDAD MUERE TRAS 
ACCIDENTE EN IZÚCAR 
DE MATAMOROS

Carlos “N” de 66 años de 
edad fue impactado por otro 
automovilista que invadió su 
carril en la federal Izúcar-
Huajuapan de León

Izúcar de Matamoros, Pue- Una per-
sona de la tercera edad perdió la vida 
tras un accidente vehicular en el tra-
mo carretero a Huajuapan de León, 
el abuelito iba a ingresar al área de 
urgencias del Hospital General de 
Izúcar de Matamoros (HGIM) cuan-
do falleció, mientras que el culpable 
huyo del lugar.

Los hechos se registraron la ma-
ñana del domingo, cuando Carlos 
“N” de 66 años de edad circulaba 
a una velocidad considerable sobre 
el kilómetro 142+200, a la altura 
de Tepenene de la carretera federal 
Izúcar de Matamoros-Huajuapan de 
León, a bordo de su vehículo Pointer 
gris.

De pronto, un auto blanco invadió 
el carril contrario e impactó de fren-
te, causando una colisión, sin em-
bargo, solo Carlos quedó atrapado 

unidades.

que el otro hombre al parecer sa-
lió ileso del accidente y tras ver lo 
que provocó rápidamente se dio a la 
fuga. Automovilistas que cruzaban 
por la zona y vieron a los vehículos 
colisionados dieron aviso a las auto-
ridades a través del 911.

Paramédicos llegaron al lugar y 
brindaron los primeros auxilios al 
hombre que fue trasladado al área 
de urgencias del nosocomio, sin em-
bargo, a su llegada ya no había nada 
que hacer, pues ya había muerto.

Concluidas las diligencias ministe-
riales y una vez que se ordenó el le-
vantamiento del cadáver, el Ministerio 
Público dio inicio a la carpeta de in-
vestigación, correspondiente por el 
delito de homicidio.  REDACCIÓN

Los despachadores 
fueron amagados por los 
sujetos que se llevaron 
dinero en efectivo

Tecamachalco, Pue- El pasado lunes, 
aproximadamente a las 21:00 horas, 

tres hombres a bordo de una camio-
neta marca Nissan gris, asaltaron la 
gasolinera ubicada sobre la carretera 
Tecamachalco-San Mateo Tlaixpan, a la 
altura del kilómetro 1+00.

Los hechos se dieron a conocer tras 
el reporte al 911, donde se informó que 
los despachadores de la gasolinera ha-
bían sido amagados por sujetos des-

conocidos y que se llevaron dinero en 
efectivo, posteriormente se dieron a la 
fuga con rumbo desconocido.

Cabe resaltar que, Tecamachalco 
continuamente es víctima de la inse-
guridad y carece de protección de la 
Policía Municipal, por lo que la Estatal 
no se da abasto entre el municipio y 
sus juntas auxiliares.  LUZ MARIA ZAYAS

Con estas acciones el gobierno 
trabaja para garantizar que 
Atlixco sea un municipio libre 
de discriminación, violencia y 
acoso sexual

Con el propósito de incentivar los pro-
cesos de investigación y la correcta apli-
cación de sanciones en materia de pre-
vención del delito y violencia de género, 
en días pasados elementos adscritos a la 
Secretaría de Seguridad Pública de Atlixco 
recibieron una capacitación por parte de 

la detective Rosalba Medina, especialista 
en violencia intrafamiliar.

Esta capacitación está vinculada a las 
estrategias que el gobierno encabezado 
por la presidenta municipal Ariadna Ayala 
ha puesto en marcha con la misión de 
que Atlixco deje de tener encendida la 
alerta de género.

Cabe señalar que Rosalba Medina 
tiene más de 25 años de experiencia en 
violencia intrafamiliar y actualmente co-
labora en el Departamento de Policía de 
Chelsea, en el estado de Massachusetts, 
EUA., de ahí que su amplio conocimiento 

pudiera apoyar los mecanismos y líneas 
de acción que desde hace un par de se-
manas se han puesto en marcha a través 
del programa de “Patrulla Naranja”.

“El primer contacto que tienen los ele-
mentos de seguridad con las víctimas o 
los agresores es fundamental, ya que de 
eso depende el seguimiento y resultado 

-
ra de Equidad y Género.

Con estas acciones el gobierno trabaja 
para garantizar que Atlixco sea un muni-
cipio libre de discriminación, violencia y 
acoso sexual.  PAOLA AROCHE



MIÉRCOLES.26.1.2022          @diariopuntual       www.diariopuntual.com REGIONAL13
ABUELITO DEPRIMIDO 
SE SUICIDA EN ATLIXCO
Atlixco, Pue. Este lunes 24 de enero las 
autoridades de Atlixco, fueron informadas 
sobre el suicidio de un hombre de la ter-
cera edad quien decidió quitarse la vida, 
al colgarse de un árbol en la colonia Valle 
Sur del municipio atlixquense.

De acuerdo a la carpeta de inves-
tigación FGEP/EAT/FIR/HOMICIDIOS- 

como Emilio Cabrera Zapata, de 63 años 
de edad, padecía cáncer y estaba depri-
mido  y decidió quitarse la vida de mane-
ra trágica.

6:00 de la mañana, cuando familiares se 
percataron de que Emilio “N”., se encon-
traba colgado de un árbol, con una soga 
atada al cuello y de manera inmediata 
cortaron el lazo, sin embargo, ya no había 
nada que hacer, pues ya había muerto.

Más tarde arribaron Agentes de la 
Fiscalía General del Estado de Puebla, así 
como Peritos del Servicio Médico Forense, 
estos últimos trasladaron el cuerpo al an-

médico legista se encargó de realizar la 
necropsia que marca la ley.

 URIEL MENDOZA

ELLOS SON LOS GANADORES PRELIMINARES DE LAS 
JUNTAS AUXILIARES EN SAN ANDRÉS CHOLULA

Fue una jornada que se llevó a 
cabo sin mayores incidencias, 
y las que surgieron, se 
resolvieron a través del diálogo

San Andrés Cholula, Puebla.- El 
Ayuntamiento de San Andrés Cholula, 
a través de la Comisión Transitoria de 
Plebiscitos 2021-2024, informa sobre 
los resultados preliminares de la jornada 
electoral con motivo de la renovación de 
las autoridades de las juntas auxiliares, 
inspectorías y la Delegación Atlixcáyotl.

Tras una jornada que se llevó a cabo 
sin mayores incidencias, y las que surgie-
ron, se resolvieron a través del diálogo, lle-
gando a acuerdos con los representantes 
de las fórmulas involucradas, los resulta-

•San Rafael Comac: Salvador Cuateco 
Mino de la planilla “Por el progreso de 
Comac”.
•  San Luis Tehuiloyocan: Regino Tomás 
Aca Tello de la planilla “Labrando un 
mejor sendero”.
• Santa María Tonantzintla: Rubén 
Domingo Martínez Álvarez de la planilla 
“Participación ciudadana Santa María 
Tonantzintla”.
• San Francisco Acatepec: Emiliano Ramírez 
Mino de la planilla “Por la recuperación 
de Acatepec”.
 •San Antonio Cacalotepec: José Reyes 
Tlachi Tlachi de la planilla “Ciudadanos 
en acción”.
•  San Bernardino Tlaxcalancingo: Rogelio 
Xinto Coyotl de la planilla “Unidos por 

Tlaxcalancingo”.
• Lázaro Cárdenas: Maricruz Tolama 
Ramírez de la planilla “Seguimos avan-
zado por Lázaro Cárdenas”.
• Emiliano Zapata: Pascual Aldegundo 
Tlahuetl López de la planilla “Zapata, por 
la colonia que todos queremos”.
• Concepción Guadalupe: Cristina Suárez 
Aragón de la planilla “Fortaleza Con-
cepción Guadalupe”.
•  Concepción la Cruz: Miguel Zamora 
Salvador de la planilla “Círculo de unión 
y progreso la Cruz”
• Delegación Atlixcáyotl: Edgar Hernández 
Hernández de la planilla “Movimiento 
por la Delegación”.

Por otro lado, la recepción de los pa-
quetes electorales en las instalaciones del 
Complejo de Seguridad Pública Municipal, 
se llevó a cabo tras el término de la re-
cepción de votos en los 11 diferentes cen-
tros de San Andrés Cholula.

El primer paquete fue recibido a las 
20:05 horas y correspondió a la junta au-
xiliar San Bernardino Tlaxcalancingo, con 

hacia las 23:54 horas, proveniente de la 
misma localidad.

Desde la medianoche de este lunes 
24 de enero de 2022, la totalidad de los 
paquetes electorales permanecen en el 
Complejo de Seguridad Pública, en una 
bodega cerrada y que fue sellada en pre-
sencia de los integrantes de la Comisión 
Transitoria de Plebiscitos 2021-2024 y re-
presentantes de las fórmulas participan-
tes en el proceso electoral.  REDACCIÓN
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EL EXDIRECTOR de Petróleos Mexicanos (Pemex) Emilio Lozoya 
Austin ganó la apelación que promovió en contra de la prisión pre-

-

-

Si el juez decide ya no dictar la prisión preventiva en su contra 

-

-

-

-

-

medidas que previamente se le impusieron como la portación de un 

-

-

Emilio Lozoya gana 
apelación contra prisión 

preventiva por caso Odebrecht; 
juez decidirá si sale libre

POR ORDEN DE UN TRIBUNAL FEDERAL SE TENDRÁ QUE REALIZAR OTRA AUDIENCIA EN LA 
QUE UN JUEZ DETERMINARÁ SI ES PROCEDENTE DEJARLO EN PRISIÓN PREVENTIVA O NO. 

CON INDEPENDENCIA DE LA MEDIDA CAUTELAR EL PROCESO SEGUIRÁ EN MARCHA.
ARTURO ANGEL / CUARTOSCURO ARCHIVO




